

Kirchentreff sucht noch Mitstreiter

Bühl (red) – „Urlaub“ war das Thema des ersten Kirchentreffs nach der Sommerpause im neuen WDL-Wohnheim in Bühl. Aufgrund der Corona-Auflagen fand er im Garten der Wohnanlage statt. Der Kirchentreff ist ein ökumenisches Angebot der Bühler Kirchengemeinden, welches speziell auf die Bedürfnisse der Menschen mit Handicap im Wohnheim der Lebenshilfe ausgerichtet ist. Der Treff soll an die Gottesdienste anknüpfen, die bisher im ehemaligen Wohnheim der Lebenshilfe in Steinbach organisiert wurden, heißt es in einer Mitteilung der Kirchengemeinden. Zur Vorbereitung und Durchführung dieses ökumenischen Angebots habe sich ein fester Kreis von Ehrenamtlichen gefunden. Damit die Kirche auch weiterhin direkt ins Wohnheim kommen kann, freuen sich die Verantwortlichen über weitere Interessierte, die im Vorbereitungskreis mitarbeiten möchten, heißt es. Die Vorbereitungstreffen finden immer im Gemeindehaus in Bühl (Wiedigstraße) statt, der „Kirchentreff-Gottesdienst“ selbst direkt im WDL-Wohnheim in der Leopoldstraße 4. Für nähere Informationen stehen Dietmar Krauß vom katholischen Pfarramt St. Peter und Paul, ☎ (07223) 8 01 01 74, wdl-kirchentreff@web.de, und von der evangelischen Johannesgemeinde Bettina Teichmann-Kraus zur Verfügung.